
 平成２７年度洋らん部会 第 1回役員会議事録 

 

            日時：平成２７年４月１５日（水）午後２:００より 

場所: 生産協会会議室 出席者 13名＋事務局 2名  

Ⅰ．部会長挨拶 

 

Ⅱ．協議事項 

 

（１） 品評会の報告   西日本支部担当 

 

270点 内規格外 3件、 

・ 全体的に仕立てが良かったとの声が多かった。 

・ 小物、切り花の評価基準再考が必要。 

・ 荷受費用の増加、市場補助の減少などにより 31万円ほどの赤字 

・ 競売価格が想像以上に安かった 

 

 

（２） 全国大会の報告  実行委員会 

 

・ 次回は、目標設定をして行いたい。 

 

（３） 東京ドーム蘭展の報告  東日本支部担当 

   

  ・来場者１４万８千人 

・オープンクラス A 準優良賞 賞金 15万円 受賞 

 

（４） 会報について   東日本支部担当 

 

・ 未提出案件について投稿依頼 

・ 発行部数予定、賛助会員分を含め ６００部前後に減数し見積もり直し 

 

（５） 各部門活動について 

 ＊シンビ部門 

・６月ころ総会開催予定 

・次期役員 神奈川県 加藤氏 

 

＊デンドロ部門 

・視察研修 ７月上旬 高知県予定 あすなろと共同開催予定 

 

＊カトレア部門 

  ・4/10 総会開催 19 名参加  講演会 加藤春幸氏 



・10/23 視察研修予定 

    

＊胡蝶蘭部門 

 ・台湾蘭展審査員 3名派遣 

 ・次期役員 宮崎県 猪野氏 

 ・5/20 大植にて総会予定 

 ・10/26～ 宮崎にて 日台交流会 大会 視察研修会予定 

 

＊ あすなろ部門 

 

 

（６） 各委員会活動について 

＊消費担当委員会  

 ・10/19 世田谷市場祭り参加 東日本 7名 

人気投票 アンケート 167名 内 10名に 2000円相当の花をプレゼント 

 ・次期委員長 未定 

 ・母の日ポスターを利用可能なことを告知予定 

 

＊ホームページ運営委員会 

 ・全部会員のメーリングリストの作成予定  

データ管理者 埼玉 武田 

・3/16 アンケートを実施 120部配布 71件回答 HPに 

 ・3/17 HP委員の研修会議開催 参加 5名 

 ・HP掲載したい内容資料提出お願い 

     ・スカイプミーティング（２５人限度のネット会議）の使用方法案内掲載 

 

（７） 総会に向けて  ６月８日（月） 

 ・決算、事業報告について 5/10までに追加情報要請 

・来年度の事業計画、予算について 

・役員改選について報告 

・各役員へ総会資料の精査以来 

 

（８） その他 

 

 予算、時間削減のためスカイプを利用したネット会議の導入検討 

 

    

次回役員会 

  日時：平成２７年  ６月  ８日（ 月 ） 


